

Reise nach dem Rehabilitationszentrum

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 22:44 Uhr

Am 27. und 28. November hat die Mannschaft des Rehabilitationsdienstes unserer lokalen Kirche eine Reise nach dem Rehabilitationszentrum in Nikulino gemacht.



Die Mitglieder der Mannschaft: Anatoly Manyukov (der Kopf des Ministeriums) mit der Gattin Olga Manyukova, Roman Zaytsev, Sergey Utin, Alexey Bashkirov und Denis Kuzeleev, der unsere Stadt mit einer Familie besucht hat.

Reise nach dem Rehabilitationszentrum

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 22:44 Uhr



Der Pastor unserer Kirche Igor Kudryachov hat sich uns auch angeschlossen



Die Sitzung war informell, ermutigend und aufschlussreich.



Im Programm haben die wichtigsten kommunikativen Werkzeuge im Zentrum erprobt



Das Rehabilitationszentrum hat die Arbeit ausbreitet. Jetzt laden sie Mütter mit Kindern ein.

Reise nach dem Rehabilitationszentrum

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 22:44 Uhr



Das Gebäude wurde wieder aufgebaut und besonders für diesen Zweck ausgestattet



Jetzt im Zentrum gibt es fünf Kinder mit ihren Müttern. Lassen Sie Gott diesen Dienst segnen!

Reise nach dem Rehabilitationszentrum

Aktualisiert Sonntag, den 13. Dezember 2015 um 22:44 Uhr



Olga Borodina